## ADELANTE

## es el mal!

«Ellos tienen sus puestos, sus carrozas, sus barrios aparte en la ciudad y sus policías. Sus guardias pretorianas para dejar fuera de circulación al que mire por la cerradura y les llame lo que son: traidores y bastardos, de una casta cancerosa que corroe a España.»

E. GIMENEZ CABALLERO.

Traidores y bastardos. Con esa apreciación, justa benévola, había bastante para destacar y señalar los muchos que viven en España. No era necesaria toda esa apreciación del insigne publicista nacional. Con esas dos palabras se fundamentan muchos originales. Hay en ellas un guía que se apropia de la difícil expresión de todo pensamiento, para interpretarlo con el verismo que le permiten las fuerzas de todo acontecimiento, v con la desenvoltura consentida por las cortapisas impuestas por absurdas medidas que han dado en llamar legales, pero que coartan el correr del mismo sobre la galera de la pluma por los campos de la cuartilla en la velocidad exigida por el sentimiento.

El microbio que se alimenta del ambiente enrarecido por esos camaleones que viven al margen de toda convicción es el mal de España. En ellos está la raiz que encierra el egoismo de cuantos aspiran a conseguir los rendimientos exigidos por su vanidad. Rendimientos que les haga medrar y llenar la alacena de sus apetencias. Son la carcoma de la vida de los pueblos. Hombres incapaces de usar el servicio del corazón para que se consiga el bien en el desenvolvimiento de la vida nacional.

España carece de compostura en tanto subsistan esos miasmas de la parcialidad triunfadora... Elementos que no expresan la verdad de sus sensaciones o sentimientos políticos. Su constante preocupación es la actualidad del que triunfa. Soldados de las filas del vercedor cuando el combate concluyó. Caracen de consciencia... Poco les importa no poder saborear el placer de la recta opinión. Son enemigos de la verdad y re-

citadores eternos del «¡Si yo hubiera sabido!»

Mas no es preocupación esta tardía expresión. El tiempo que perdieron en las cábalas de sus egoistas conveniencias saben ganarlo. Sus equivocaciones se rectifican cuando el logro está pronto... ¡Hasta el conocimiento de su propia alma les preocupa poco! Rompen la disciplina de la razón para vivir en la desatinada bajeza del lacayesco servicio.

Para el mal de España no se ha encontrado terapeútica todavía. Es precisa la extirpación, rápida y total, de todos esos gérmenes que envenenan su generosidad. Eso no se consigue mientras los hombres sigan escuchando al estómago olvidándose del corazón para dar salida a un sistema que fundamenta su fuerza en el odio.

¡Cuantos hipócritas medran en la obscura cámara de un goce político colocados al lado del triunfo sin conocer la raiz política de ese triunfo! ¡Cuanto farsante vegeta sumergido en el revuelto mar de las conveniencias! ¡Cuantos de los que llegan a llamarse amos de España merecen el patíbulo y, sin embargo, los hemos visto y contemplamos disfrutando honores que no merecen y dignidades que no supieron ni saben honrar. Son los mismos que en otro tiempo se rendían a los mandatos del gobernante de aquella época. Son los mismos que regalaban sus halagos a la vanidad del político de tanda.

Es necesario huir de ellos. Podrán ser admitidos en el egoismo numérico de las fracciones políticas que se encaraman en el regentado de los destinos de España, ya que sin el número-dado el intelecto de los mismos-no pueden conseguir esos cargos. En las fracciones que defienden a España interesan bien poco los comparsas de todo egoismo.

La España que va naciendo tendrá buen cuidado en la selección. No admitirá a estos burgueses de la osadía política. Solo producen ruido en la composición del guarismo...

FEDERICO AGUIRRE Y PRADO

FOTO

33

Paseo Estación, 68

## SANTA TERESA

Fábrica de Harinas y Panificación

(SISTEMA BUHLER)

**SANCHEZ** PANTOJA Y

Valdepeñas

apertura

PRIETO Los viticultores visitan al ministro de Agricultura pa-VALDEPEÑAS RA entregarle las conclusiones acordadas

> Anuncian una Asamblea de no atenderse sus peticiones. Visita a los parlamentarios vitivinícolas

Una numerosa Comisión de Viticultores representando a las regiones más importantes presidida por el señor Martínez Acacio, presidente de la Confederación de Viticultores, visitó el miércoles al ministro de agricultura para entregarle las conclusiones acordadas en la reunión celebrada el día anterior que como aspiraciones mínimas y con carácter de urgencia aliviaría la angustiosa situación de la viticultura y produciría sus efectos en las vendimias.

Se refieren estas demandas a la supresión de impuestos, régimen para el empleo del vinagre y arrope, vino obligatorio y carta oficial del vino, supresión del fraude en los vinos y cumplimiento del Estatuto del Vino en todos sus aspectos; exclusiva de alcohol de vino en todos los usos neutros destinando la totalidad de los de melaza a usos industriales; precio mínimo para las uvas en la próxima vendimia y crédito agrícola para los viticultores que elaboren sus uvas.

Si hasta mediados de agosto próximo no hubieran sido atendidas estas demandas se celebrará una Asamblea nacional para exponer las aspiraciones de los viticultores al Gobierno y a las Cortes.

Por la tarde visitaron en el Congreso a varios diputados vitivinícolas y asistieron a la reunión del grupo parlamentario vitivinícola para hacerle entrega oficial de las conclusiones, recabar su apoyo y confiarle su defensa.

Si hay en el pueblo alegría y reina tranquilidad, se debe a la calidad del Chocolate MARIA.